
 
Bruno Baumann 
SP Fraktion         01. Juli 2010  
 
 
 

Interpellation  
 
 
Behindertengerechtes Schloss Pratteln 
 
 
Am Montag, 28. Juni 2010 fand im Schloss Pratteln, Rittersaal, eine öffentliche 
Orientierung und Vernissage zur Neugestaltung des Prattler Bahnhofplatzes „Bruce 
Lee“ statt. Eingeladen hat der Gemeinderat und die Abteilung Bau und 
Raumplanung. Die Bevölkerung wurde via Prattler Anzeiger, der Einwohnerrat mit 
einer separaten Einladung eingeladen. Behinderte Einwohnerinnen und Einwohner 
konnten leider an dieser Veranstaltung nicht teilnehmen. Grund: das Schloss Pratteln 
ist nicht rollstuhlgängig. Dies ist eine (ungewollte) Diskriminierung der Behinderten. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung 
folgender Fragen:  
 

• Beabsichtigt der Gemeinderat das Schloss Pratteln rollstuhlgängig 
umzubauen?  

• Ist der Gemeinderat nicht auch der Meinung, dass die Wahl eines nicht 
behindertengerechten Informationsortes, ungeschickt war? 

• Werden im Schloss Pratteln weitere öffentliche Orientierungen, welche die 
Gemeinde betreffen, stattfinden oder wird dem Umstand, dass das Schloss 
nicht rollstuhlgängig ist Rechnung getragen?  

• Ist der Gemeinderat nicht auch der Meinung, dass solche öffentliche 
Orientierungen in Zukunft im Vorraum des Kuspo oder in der alten 
Dorfturnhalle stattfinden sollten? 

• Sollte der Gemeinderat weiterhin beabsichtigen, öffentliche Orientierungen im 
Schloss durchzuführen, wie kann er sicherstellen, dass auch behinderte 
Einwohnerinnen und Einwohner daran teilnehmen können?  

 
 
Ich danke dem Gemeinderat für die prompte Beantwortung dieser Interpellation. 
 
 
Für die SP Fraktion  

 


